

## LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Informa:

### **PREMIER EN MADRID DEL DOCUMENTAL “CHICAS NUEVAS 24 HORAS” CONTRA LA TRATA DE MUJERES CON FINES DE EXPLOTACIÓN SEXUAL**

La Delegación del Gobierno para la Violencia de Género, en el marco de las actuaciones de sensibilización llevadas a cabo contra otras formas de violencia contra la mujer como la trata de mujeres y niñas con fines de explotación sexual, apoya el estreno en Madrid del documental “Chicas nuevas 24 horas”.

Este documental, dirigido por Mabel Lozano, se estrenará en el Matadero de Madrid el próximo 3 de septiembre (Plaza de Legazpi, 8).

La película, rodada entre España, Argentina, Colombia, Paraguay y Perú, es un alegato contra la trata de mujeres y niñas, con el foco puesto en el negocio que genera la compra y venta de seres humanos.

Chicas Nuevas 24 Horas muestra, paso a paso, cómo montar un negocio que mueve 32.000 millones de dólares al año. Un negocio en el que todo son ganancias, pues el cuerpo de una mujer puede llegar a venderse en múltiples ocasiones durante el mismo día, incluso contra su voluntad.

Más información y entradas en el siguiente enlace:

<http://www.mataderomadrid.org/ficha/4623/chicas-nuevas-24-horas.html>

Al respecto del contenido de este documental, en próximas fechas se aprobará el nuevo Plan Integral de Lucha contra la Trata con Fines de Explotación Sexual, uno de cuyos objetivos principales es potenciar la concienciación contra este fenómeno.

Además, desde el punto de vista presupuestario, en los Presupuestos Generales del Estado para 2016 se incrementa hasta 2 millones de euros la partida destinada a las víctimas de trata.

31 de agosto de 2015